

## Renuncia director de Hospital de Temuco en medio de cuestionamientos por sustracción de guagua



A una semana de la sustracción de una lactante de 5 días desde la maternidad del Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena de Temuco, y en medio de los cuestionamientos que han surgido en torno a los protocolos de seguridad del centro de salud, este lunes y mediante un comunicado el Servicio de Salud Araucanía Sur anunció la renuncia del director del recinto, Heber Rickenberg Torrejón, tras solicitarle que dejara el cargo. La dirección del establecimiento quedará temporalmente a cargo

de Vicente Arévalo Gajardo, “en quien confiamos absolutamente para seguir avanzando en todos los desafíos que cuenta nuestra población para darles una mayor atención de salud”, expresó al respecto el director del Servicio de Salud Araucanía Sur, Vladimir Yáñez Méndez. El Ministerio de Salud ya había oficiado al hospital para que reforzara sus medidas de seguridad y anunció un sumario. Junto con esto, desde el gobierno decidieron presentar una querrela.